

- ・自分や友だちを大切にする優しい子ども
- ・よく考え、進んで学び合う子ども
- ・カいっぱい運動し、元気に遊ぶ子ども



4・5年生 宿泊学習に行ってきました！

5月17日(水)～18日(木) 小見川青少年自然の家にて宿泊学習を行いました。子どもたちは「集団生活を通して、自主性・判断力・協調性を養おう。」という全体の目標に向けて、事前に学校で学んだことを活かして、友達同士で協力しながら活動することができました。

初日は、「ウォークラリー、カヌー、万華鏡作り、キャンプファイヤー」を行い、2日目は「カレー作り、プラネタリウム鑑賞」を行いました。施設職員の方や他校の先生方への挨拶もしっかりできました。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。



【 カヌー体験 】



【 万華鏡作り 】

1・2・3年生 「カンドゥー」(校外学習)へ

5月26日(金)にイオンモール幕張新都心内にあるカンドゥーへ校外学習に行きました。カンドゥーでは、グループに分かれ38種類の仕事体験から、希望する仕事を体験することができました。

どのグループも5～6種類の体験から仕事の楽しさ、大変さを感じることができました。保護者の皆様、校外学習の準備等ありがとうございました。



【 入口で集合写真！！ 】



【 グループごとに仕事体験 】

🎈🎈🎈🎈🎈🎈🎈🎈 6年生修学旅行「いざ、鎌倉・箱根へ」 🎈🎈🎈🎈🎈🎈🎈🎈

6月1日(木)～2日(金) 6年生が鎌倉・箱根方面へ修学旅行に行ってきました。早朝より保護者の皆様には、香取神宮駐車場まで送迎していただき誠にありがとうございました。暴風雨に見舞われてしまいましたが、6年生児童全員が参加して実施できて本当に良かったです。

初日は天候にも恵まれ、高德院には参拝客等ほとんどなく、一番乗りで見学できました。子どもたちは、大仏の体内に入るなど興奮しつつも、一人一人が楽しめるように、リーダーを中心に班別行動を行うことができました。

光則寺参拝、江ノ電乗車、銭洗弁財天参拝を経て小町通りにて昼食や買い物などを行いました。観光客があふれる中、事前に調べたことを確かめながら自分たちでその都度、状況判断し活動することができました。とても頼もしかったです。

2日目は、夜半から降り始めた風雨が激しくなる中、海賊船もロープウェイも運休になってしまいました。そのため、バスで大涌谷に向かい、全員で「黒たまご」を食べました。おみやげも買うことができました。店に出入りする際の横殴りの暴風雨の激しさは、忘れることができません。

バスレクは、係の児童を中心に全員が楽しめるように工夫されていました。最高学年として大変立派な態度でした。保護者の皆様のご理解ご協力のおかげです。ありがとうございました。



【 大仏前にて 】



【 銭洗弁財天にて 】



【 班別行動後の鶴岡八幡宮にて 】



【 寄せ木細工体験 】